

A tí, lo que te conviene...

La prensa de Madrid, me ha traído la noticia.

La Casa de La Mancha, nuestro Centro hermano de la villa del oso, ha vibrado de entusiasmo conmemorando una fecha que dice del Manco inmortal.

Discursos, conferencias, loas, elogios encendidos a la obra cumbre del insigne autor.

Lo celebro.

Pero, Alcázar posee una partida de bautismo auténtica a todas luces que pregona que el genio fué nuestro paisano.

Alcázar, llevó luchando heroicamente por que su derecho maternal sea reconocido, pese a la sentencia injusta que dictó la sabiduría oficial de la monarquía.

Alcázar, jamás ha cedido nada ni ante nadie su derecho de ser la cuna de Cervantes. De Cervantes y Saavedra, el verdadero autor de «El Ingenioso Hidalgo D. Quijote de La Mancha».

Y como al que ahora se festeja no es, no puede ser si nos hemos de atener a su partida baptismal, nuestro paisano, me extraña en grado sumo que sea nuestra Casa la que rinda los honores al intruso.

Contrasto esta actitud con la de un ser muy querido, que examinándose de Preceptiva literaria, cuando no era más que un niño, replicó al tribunal, que le preguntaba de dónde era Cervantes, sin hacer caso de los libros oficiales, con voz clara y entera: De Alcázar de San Juan; paisano, para gloria nuestra.

Yo, diría que está francamente mallo que se ha hecho; que el Presidente de la Casa de La Mancha debió salir por nuestros fueros.

Y no me atrevo. Dirán los cuatro idiotas que intentan morirme y no lo han conseguido, que quién me mete a mí en donde no me llaman.

Y mis amigos, también dirán a coro: A tí, lo que te conviene...

Nuestra provincia está desamparada.

Con sus innumerables problemas de vida o muerte en pie, espera dolorida y sin confianza ya.

Hasta ahora, nadie se levantó en donde pudiera ser oído, reclamando la justicia que es necesaria para no sucumbir.

La desconfianza se abrazó a sus hombres y ante la realidad que duele, ante la realidad que les dice que siguen aún desamparados; ante la realidad que borra su esperanza, en chispazos elocuentes, se levantan airados a pedir.

Yo diría que llevan razón. Que nuestros diez representantes en

las Cortes debían condensar estas aspiraciones, para darles forma, laborando sin desmayos nuestro bienestar.

Que estamos cansados de oír palabrería vana, insulsa, de mentira.

Que no queremos que nuestra tierra siga siendo la Cenicienta.

El domingo pasado, en Tomelloso...

Pero, no; otro amigo, me corta: ¡A tí, lo que te conviene...

Y lo que dicen que me conviene, es:

Dejar el paso libre a los malhechores del bien, para que sacien sus inconcesables apetitos.

Silenciar todo lo censurable. Pasar la mano por el hombro a los pedantes, tontos e irresponsables, cucos y sinvergüenzas que navegan en los mares de la ignorancia de los demás.

Dejar que se hagan cisco las organizaciones, siguiendo a caudillos de cartón que intentan conducir al descrédito.

Hacer hueco para que se nos cuelen por la puerta falsa los sandios que buscan el triunfo, a costa de lo que sea y como sea. Tener paciencia santa, para oír tanta sandez como se dice.

No darme por enterado, cuando la mala fe, la idiotez o la inquina, tiran sus dentelladas a lo que para todos debe ser sagrado: mi pan.

Callar a todo; callar. Bueno.

Por mi parte, siga la calumnia, el despecho y el pataleo.

¿Ladran, Sancho?

¡Señal que cabalgamos!

Y nada más.

ARTURO CASTELLANOS



El equipo reserva del Valdepeñas ha empatado con un primerísimo equipo local.

Como los muchachos están acostumbrados a perder, se les ha subido a la cabeza este resultado y hasta convidan.

¡Claro, lo que hace salirse de lo corriente!

Por cierto, que una estupenda copa de plata con incrustaciones artísticas, sueño dorado de algunos equipos se la han traído pacá los del Gimnástico.

Se lo hacemos saber a los del Betis, para que no vayan más a por ella.

Se nos asegura la pronta aparición de un semanario deportivo

chabacano y guitirrés, que se titulará ¡TOCA YERRO!
Nosotros, no sabemos nada.

Como premio a sus estudios, el gran Melquiades, se ha visto recompensado. Nos abandona y no arbitrará más.

Deja el silbato y cogerá la porra. Enhorabuena.

Correspondencia

Serapio. —Sí, lleva V. razón.

Ese tirabuzón por quien me pregunté, lleva el pelo con ondulación artificial. Se la hace el interesado, durmiendo cabeza abajo y con los dedos de sus manos se produce los tirabuzones. Interrogado, dice que lo mismo que se produce los tirabuzones a dedo, se pueden producir a mano las agallas.

GARROTE

Camuñas, abril de este año.

El mercado de abastos se construirá en el Arenal

El Ayuntamiento, en su sesión del jueves tomó por mayoría de votos, el acuerdo de emplazar el proyectado edificio para mercado público, en el centro del Arenal.

Dió origen este asunto a un amplio debate en el que se reflejaron diferentes puntos de vista, abogando por la instalación en la glorieta de Sta. Quiteria, los señores Lizcano, Vaquero, Serna, Sánchez Cervantes, Paniagua y Manzanares. Excepción hecha de los señores Corlero y Vela que no asistieron a la sesión, todos los demás concejales votaron por el Arenal. El proyecto de Santa Quiteria, fué desechado por once votos contra seis.

La noticia, como es de suponer, es el tema de todas las conversa-

ciones, pues mientras unos opinan que el Arenal es el sitio indicado por la gran extensión del solar, otros, creen que es lugar descentrado. Aquí se cantan alabanzas al proyecto de Santa Quiteria y allá no es sitio indicado, de no llevar otro al Altozano, por ejemplo.

No somos partidarios de la congestión en el centro del pueblo, pero tampoco aprobamos el esquinamiento de un servicio público, tan de necesidad general como es el mercado.

Acordó también el Municipio sacar a concurso el proyecto, entre arquitectos, destinando a tal fin la cantidad de 3000 pesetas y acelerar todo lo posible el curso de las obras.

CARDIDO BEQUILLO
Practicante
Cervantes, 21. Telef. 129
ALCAZAR

El Párroco de Santa Quiteria dimite su cargo

Por conducto, que no deja lugar a dudas, sabemos que D. Miguel Alderete ha dimitido el cargo ante el Sr. Obispo de la Diócesis. La primera autoridad eclesiástica ha dispuesto, vista la determinación del Sr. Alderete, que éste entregue la Parroquia al que lo es actualmente de la de Santa María, D. Antonio Martínez, operación que se ha llevado a cabo con las formalidades de rigor.

De la de Santa María, ha quedado interinamente encargado un señor Coadjutor.

A nuestro poder llegan unas proclamas invitando al vecindario a un acto que se celebra hoy en el Teatro Moderno, a las 11 de la mañana, con el propósito de impedir el abandono que de la Parroquia de Santa Quiteria hace el Sr. Alderete.

En ellas se hace un llamamiento a todas las clases sociales y a las personas todas, sin distinción de ideología.

Sastrería Inglesa

Castelar, 15 Teléfono, 46

Rasgo plausible

D. Francisco Vacas, encargado de la brigada de Aguas de M. Z. A. ha repartido entre los pobres 150 pesetas, para conmemorar el aniversario de la muerte de su esposa, doña Encarnación Fernández.

Con tal motivo reiteramos nuevamente nuestro pésame y damos las gracias en nombre de los pobres socorridos.

NOTICIAS

Se encuentra bastante mejorado de la enfermedad que ha sufrido, el Guardafrenes de M. Z. A. don Inocencio Berruga. Nos alegramos por su mejoría.

—El lunes día 18 fué pedida la mano de la simpática señorita, Joaquina García Meco para nuestro buen amigo, don Antonio Botija Ortiz. Nuestra enhorabuena a ambos.

—Se encuentra restablecido de la operación quirúrgica que le fué practicada en la garganta, nuestro amigo don Cándido Meco.

—Regresó de Albacete la distinguida señorita Lolita Martínez.

—Pasa en ésta unos días la bella señorita, Julia Bermúdez, en unión de su padre don José María.

—Salió para Alicante, donde permanecerá hasta junio, don Manuel Rodríguez y encantadora hija María.

—De paso para Barcelona nos ha sido grato estrechar la diestra de nuestro paisano, José María Alcolado.

CALPE
DENTISTA
Consulta Diaria de 10 a 1 y de 3 a 7
PRECIOS MODERADOS
PASEO ESTACION 3

—Desde hace varios días se encuentra enfermo el niño Mariano Lozano Avilés, hijo de don Manuel Lozano.

—También guarda cama a consecuencia de un fuerte catarro la madre de nuestro buen amigo Eliseo Huertas.

—Han fallecido: El niño Francisco Lorente Telavera, la niña Juana García Gálvez, y un hijo de D. Joaquín Moreno. Nuestro pésame a los familiares.

—Ha sido felizmente operado de hernia, nuestro querido amigo D. José Lluch, al que deseamos un rápido restablecimiento.

—Celebremos la mejoría experimentada por la Srta. Caridad Collado, de las heridas que sufre en la mano izquierda.

J. Armengod

PINTOR

MORENO, 4 ALCAZAR

NOVENARIO

El día 30 de abril dará comienzo en el Asilo el novenario que las hermanitas dedican a la Virgen de los Desamparados. Todas las tardes a las 6 y media empezará la novena para terminar el día 8 de mayo, que habrá función solemne a las 10 de la mañana con sermón.

CAZADORES

La Directiva de la Sociedad de Cazadores, nos remite una alocución, que no publicamos por lo extensa, encaminada a conseguir una buena organización que ponga a cubierto el prestigio de cazador consciente de todos sus afiliados, vigilando la caza con arreglo a las disposiciones legales dentro del término municipal.

Marca un período durante el cual no abonarán derecho de entrada los cazadores que quieran afiliarse.

Los mejores jabones, LA PURA

LEEMOS:

En la prensa de Madrid, reseñando el acto que la «Casa de la Mancha» ha dedicado a Cervantes, que nuestro paisano y Diputado señor Alberca Montoya ha prometido interesarse por la creación de un Jardín en Esquivias, como ofrenda al autor del Quijote.

Y Alcázar, ¿no merece que sus Diputados se interesen por él en igual sentido? Debíamos ocupar lugar preferente ¿No, D. Gumerindo?

Imp. Castellanos.—Teléf. 112.

CHOCOLATE FERROVIARIO

Quien lo prueba, lo adopta

Pida en La Equidad

el

CHOCOLATE FERROVIARIO

La casa Bretons y Antón de Eliche, dedica esta exquisita marca de chocolate a los ferroviarios y cede la mitad de sus ganancias al Colegio de Huérfanos.

SEDA FLOJA

PARA LABORES

y prendas niño Colorido gran moda. Acabamos de recibir gran surtido para esta temporada.

CASTELAR, 18

Casa SANTOS